
 
 

 
 Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 24 de marzo de 2022, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Adriana Rosewarne, Alicia 
Castiñeiras, Fernando Mello, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, 
Carlos Ruiz, Fernanda Vicente y Gabriel Alba.  
 
Se encuentra presente, como oyente, Sr. William Rodríguez.  
 
Faltan:  
 
- con aviso. Sr. Eduardo Marques.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres,  Pablo 
Hernández y Daniel Daners. 
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Informe económico y político. El Consejo Directivo encomienda al Equipo Asesor 
redondear la propuesta a los criterios expuestos dejándose constancia de la 
discrepancia de la Consejera Sra. Fernanda Vicente, quien manifestó su negativa a 
transar en la propuesta con el Sindicato por los nuevos ingresos en determinadas 
áreas, manifestando que los mismos deberían estar a otro salario. 
Tampoco acepta considerar la propuesta del Sindicato en referencia a los aportes 
de los funcionarios actuales.  
Se le solicita una propuesta alternativa.  
 
Cantina: bases del llamado. Se aprueba.  Se encomienda al ACI trabajar en la 
propuesta para su difusión.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:00 se retiran los Sres. Carlos Ruiz, Gabriel Alba, 
Nancy Igoa y Fernanda Vicente.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 11:10 ingresan las autoridades del Club Unión 
Atlética para la firma del Contrato. 
 
Corte electoral: notificación por local de votación y uso de espacios. 
Enterados.  
 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 22 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Informe por colonia de vacaciones 2022. Enterados.  
 
Torneo Meeting Day: informe del primer torneo. Enterados. 



 
Propuesta para el área deportiva. Dirección General plantea la necesidad de 
crear un área de coordinación deportiva en el Departamento Físico. 
 
Natación artística: aumento de carga horaria. Se autoriza de acuerdo a lo 
sugerido por el Departamento Físico. 
 
Nuevo grupo de gimnasia acuática. Se autoriza el reintegro total de la Profesora 
Kirichenko a partir del mes de abril según lo sugerido en el informe del 
Departamento Físico, salvo que los días martes y jueves en vez de ingresar a sala 
14:45, lo hará de 15:00 a 16:00 horas. 
 
Se autoriza aumentar el horario de la sala de musculación los días lunes, miércoles 
y viernes en el horario de 15:00 a 16:00 a cargo del Profesor Aundi.  
 
 
Tenis de Mesa: autorización para concurrir a encuentro de Tenis de Mesa en 
la que participarán chicos y chicas del Colegio Areteia  de Solymar y Club 
Náutico de Carrasco y Punta Gorda. Se autoriza 
 
Aforo en clases de niños. Se solicita que Departamento Físico verifique la 
posibilidad de contar con el tercer docente para el primer grupo de preescolares y 
en caso positivo aumentar el aforo de 15 a 20 niños.  
 
Además se resuelve aumentar el aforo del segundo grupo de 25 a 27 niños. 
 
Pago de Licencias y afiliacion Waterpolo 2022. Se autoriza. 
 
 
 
Siendo la hora 12:30, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 
 


